

FP Kp 91 in Kriens

Am 18. Oktober 1995 um 06.10 trafen wir uns vor der Zivilschutzanlage Meiersmatt in Kriens. Dort wurden wir durch Hptm Klopfenstein empfangen. Die Mannschaft war bereits mit Ausladen der Postsäcke beschäftigt, welche zuvor in Luzern abgeholt wurden.

Zum Empfang offerierte der Kdt ein Militär-Zmorgen. Danach erhielten wir einen Einblick in die Organisation einer FP Kp. Der Vsg Of, Lt Schwab, erklärte uns anhand einer Karte die verschiedenen Versorgungsgebiete mit zurzeit rund 6000 AdA. Beim Appell um 07.00 Uhr meldete der Fw den Kp-Bestand und gab noch zusätzliche Informationen zum Tagesablauf. Für alle Aspiranten, die noch keinen Militärdienst geleistet haben, war dies ein kleiner Vorgeschmack für kommende Zeiten.

Kpl Szemkus setzte seine Führung fort. Er erläuterte uns den Ablauf im Betriebsraum. Zuerst werden Briefe und Pakete nach Regimentern ausgeschieden, danach den einzelnen Bataillonen zugeteilt. Am Schluss des Rundgangs sahen wir noch einen Film über den Feldpostdienst, der anhand von Beispielen die wichtige Bedeutung der Postversorgung im Militärdienst zeigte.

Wir danken der FP Kp 91 und den coolen Akteuren recht herzlich für die tolle Besichtigung. Uns wurde mit einer qualitativ hochstehenden Arbeit die wichtige Funktion der militärischen Post präsentiert.

Post-Aspiranten